

UGT muestra su satisfacción por la convocatoria de Mesa General de Universidades en enero en Andalucía.

En el día de ayer, la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación, se puso en contacto con UGT para informarnos de que, previsiblemente, se convocará la Mesa General de Universidades para principios de 2023, para tratar, entre otros puntos, el Acuerdo General del 27 de febrero de 2018 y la convocatoria de las Mesas Sectoriales.

Desde UGT Servicios Públicos Andalucía nos congratulamos con este anuncio, puesto que ello supone recuperar la capacidad negociadora de las mesas autonómicas perdida en estos últimos cuatro años.

Es por eso, por lo que queremos recordar, además de los puntos expuestos por la Administración: la necesidad de abonar el 100% del complemento de productividad de carácter transitorio; convocar a las Mesas Sectoriales de PAS y PDI, para negociar y alcanzar acuerdos en materias como la carrera horizontal del PAS (llevamos 15 años de reivindicaciones); la armonización de las condiciones de trabajo en el PAS; el teletrabajo; los complementos autonómicos del PDI; el cumplimiento de sentencias del PDI laboral, buscando una fórmula para solucionar el conflicto salarial del pago de sexenios y quinquenios y dar estabilidad al profesorado sustituto interino, aplicando la nueva norma estatal, para la estabilización de los empleados públicos.

Todo ello, sin olvidar, en la conformación del Sistema Universitario Andaluz, la necesidad de homogeneizar dicho sistema con un Mapa de Titulaciones acorde a las necesidades de nuestro territorio y un modelo de financiación adecuado para su desarrollo, así como un Plan Estratégico de Calidad del Sistema.

En cuanto al presupuesto de la Junta de Andalucía, desde UGT consideramos que no es suficiente para que la Universidad Pública pueda avanzar con paso firme en la Era Digital y afrontar con éxito el imprescindible relevo generacional.

Desde UGT seguiremos defendiendo el sistema público de enseñanza y seguiremos pidiendo la recuperación de los 135 millones que se detrajeron del presupuesto de las universidades públicas andaluzas cuando comenzó el COVID y el aumento del porcentaje correspondiente al incremento de 2021 y 2022, para que el Sistema Universitario Andaluz comience a recuperar el músculo perdido en la última etapa.

#Esenciales